

2020年4月21日
商工中金

本店ビルにおける業務委託先従業員の新型コロナウイルス感染について

4月20日（月）、当金庫本店ビル（東京都中央区）において、業務委託先（運転代行）の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。即時、関係機関と連携を取り、接触可能性がある本店ビル内の共用部分（エレベーターや出入口等の共通スペースなど）の消毒作業を行う等、感染拡大の抑止策を実施しております。

商工中金は、お客さまと職員の安全を最優先に考え、引き続き関係機関と連携を取りながら感染拡大の抑止に努めてまいります。なお、感染者が発生した本店ビルにおいて、現時点で以下の対応を取っております。

- ・ 本店ビル内における感染者の行動歴、並びに濃厚接触の可能性のある関係者の確認
- ・ 濃厚接触者の可能性のある者の自宅待機指示と健康状態の確認
- ・ 感染者が勤務していた該当エリアおよび本店ビル内共用部分の消毒作業の実施

当該従業員は、4月14日以降自宅待機しており、自宅待機中の4月15日（水）に発熱し、4月20日（月）に医療機関にて受診、新型コロナウイルス検査で陽性と判明しました。なお、直近の海外渡航歴はなく、業務上においてお客さまなど外部の方と接触する機会はありません。

本店ビルにご来館されるお客さま及び関係各位には、ご不安とご心配をおかけいたしますが、ご理解、ご協力のほど宜しくお願いいたします。